







Pieza del Mes Ave Torogoz de El Salvador

Durante los días 1 y 5 de abril de 2019, se realizó en La Comunidad Autónoma de Aragón uno de los mayores ejercicios de emergencias celebrado en España, "ECC Aragón 2019", en el que se representó un escenario de catástrofe por inundaciones agravado por un movimiento sísmico que obligó a la correspondiente activación de varios planes de emergencias. Se trataba del Ejercicio Conjunto – Combinado que cada año organiza la Unidad Militar de Emergencias como parte de su preparación para ejercer la Dirección Operativa de una emergencia de interés nacional.

En este ejercicio se contó con la presencia de varios observadores, procedentes de Argelia, Chile, Colombia, Estados Unidos, Francia, Italia, Mauritania, Perú, Portugal y de la Conferencia de las Fuerzas Armadas Centroamericanas, CFAC (con representantes de Guatemala y El Salvador).

En agradecimiento por su participación, el representante de las Fuerzas Armadas de El Salvador entregó como regalo una escultura de cristal que representa al ave Torogoz, ave nacional de El Salvador, que recibió este honor debido a su singular belleza, expresada en su policromo plumaje. Es un ave inadaptable al cautiverio y símbolo de la unidad familiar, por la participación en pareja en el cuidado de sus pichones.

La placa contine la siguiente leyenda: "EN AGRADECIMIENTO POR EL APOYO RECIBIDO A LA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR EN EL MARCO DEL ADIESTRAMIENTO DE GESTIÓN DE CATASTROFES · EJERCICIO ARAGÓN 2019 · PARA: TENIENTE GENERAL MIGUEL ALCAÑIZ COMAS · JEFE DE LA UME DEL EJÉRCITO DE ESPAÑA · DE: CNEL. ENRIQUE ALBERTO GARCÍA RENDEROS · REPRESENTANTE DE LA FAES ANTE LA CFAC · SAN SALVADOR, 01 AL 05 DE ABRIL DE 2019"